



Formiga, Mascun, Rio Vero, Barronco de Fondo, Balcez, Barrasil... plus d'un canyon a été visité pendant cette semaine, tous avec leurs particularités et leurs décors.

Pour celui qui descend des cascades pour la première fois, c'est à coup sûr l'occasion d'en prendre plein les yeux. L'eau transparente, les parois façonnées par les eaux, les chaos étroits, le courant du torrent qui vous ballotte, avec le soleil en plus, c'est carrément Bysance !

Moi qui avait encore un peu les jetons quand il a fallut faire mon premier rappel à l'entrée du Formiga, je n'ai pas mis longtemps avant d'être conquis. Deux jours plus tard j'enchaînais les descentes et les sauts comme un cabri sous le regard de « Professor Jorge ».

En résumé, le canyonisme c'est le pied !

Merci à tous les lurons et luronnes du club pour votre accueil et pour les bons moments passés ensemble.

[Photos ici.](#)